











abracadabraTools

abracadabraTools is a free utility from **abracadabraPDF**

abracadabraTools adds useful features into Adobe Acrobat

abracadabraTools requires Adobe Acrobat **X, XI** or **DC**, Windows or Mac OS version

abracadabraTools adds all this features in the Add-on Tools pane and in the Edit menu:

-  **CROP TO TRIMBOX:** crop all pages to TrimBox in the current document.
-  **DELETE PAGES WITHOUT COMMENTS:** delete all pages without comments in the current document, if there is no comments in the whole document it will be left untouched.
-  **EXTRACT PAGES:** extract by page range or regarding the binding (odd and even pages).
-  **FLATTEN:** combine (flatten) form fields and annotations so they become part of the document content. Be aware that you cannot edit forms or annotations after flattening and that this operation cannot be undone.
-  **NEW:** create a new blank document. 39 standard formats available.
-  **RESIZE PAGES:** resize document pages and resize page boxes.
-  **WORD COUNTER:** count words in a single page or in the whole current PDF document.
-  **PERMANENT IDENTIFIER:** adds a quick Comparison tool that displays the Permanent identifier [ID] of a PDF file.
-  **INDEX WITH CATALOG:** add a quick access to Acrobat Catalog in the Edit menu.
-  **SAVE AS:** add a quick access to this feature in the File menu since it has mysteriously moved to a sub-menu in Acrobat X (*Acrobat X only*).

Warning: some abracadabraTools features cannot detect if the current PDF document is protected or not. So, in this case Acrobat displays an alert box arguing about an "internal error". Keep it in mind.

abracadabraTools est un utilitaire gratuit offert par **abracadabraPDF**

abracadabraTools ajoute plusieurs fonctionnalités utiles à Adobe Acrobat

abracadabraTools requiert Adobe Acrobat **X, XI** ou **DC**, version Windows ou Mac OS

abracadabraTools ajoute tous ces outils dans le panneau des Outils complémentaires et dans le menu Edition :



APLATIR : inscruste et fige tous les champs de formulaire et toutes les annotations dans la couche graphique, sur une seule page ou dans tout le document PDF actif. Ils deviennent ainsi partie intégrante des éléments graphiques de la page et ne sont plus modifiables.



COMPTEUR DE MOTS : renvoie le nombre de mots contenus dans une seule page ou dans tout le document PDF actif.



EXTRAIRE DES PAGES : par séquence ou en fonction de la reliure (*pires-impaires : fonction exclusive !*).



NOUVEAU : crée un nouveau document vierge. 39 formats standards directement disponibles.



RECADRER SUR ZONE DE ROGNAGE : recadre toutes les pages du document actif aux dimensions de la zone de rognage.



REDIMENSIONNER : redimensionner les pages et les zones de pages.



SUPPRIMER LES PAGES SANS COMMENTAIRES : supprime les pages sans commentaires du document PDF actif, s'il ne contient aucun commentaire le document reste intact.



IDENTIFIANT PERMANENT : ajoute une fonction de comparaison simple et rapide entre plusieurs fichiers PDF via leur numéro unique d'identification [ID].



INDEX AVEC CATALOG : ajoute un accès rapide à Acrobat Catalog dans le menu Édition



ENREGISTRER SOUS : ajoute dans le menu Fichier d'Acrobat X un accès rapide à cette fonction mystérieusement déplacée dans un sous-menu (*Acrobat X uniquement*).

Attention : certaines fonctions d'abracadabraTools ne sont pas prévues pour détecter les éventuels verrouillages et protections d'un document PDF qui leur interdiraient d'agir. Auquel cas Adobe Acrobat se contente de renvoyer un message d'alerte laconique prétextant une «erreur interne». Vous voilà avertis.

Installation

- 1• Extract the **abracadabraTOOLS.js.txt** file from this document by clicking the red bookmark.
- 2• Remove the **.txt** extension from the file name during save-as, or later.
- 3• Save the **abracadabraTOOLS.js** file in the Acrobat's **JavaScripts** subfolder.

Windows : C : Program files : Adobe : Acrobat : JavaScripts

Mac OS X : Applications : Adobe Acrobat's folder : right-click on the software icon, not on the folder : Show Package Content : Contents : Resources : JavaScripts



*In case of you cannot add any file in this folder due to insufficient admin rights you can use another **JavaScripts** folder owned by any user. In any case, you must use only one of these **JavaScripts** folders, do not save the **abracadabraTOOLS.js** file twice!*

*To locate Acrobat's **JavaScripts** folders use the Search function.*

- 4• Remove any previous version.
- 5• Restart Adobe Acrobat. Language selection is automatically settled (English, French).

- 1• Extraire le fichier **abracadabraTOOLS.js.txt** en cliquant sur le signet rouge ci-contre.
- 2• Supprimer le suffixe **.txt** du nom de fichier, pendant l'enregistrement, ou après.
- 3• Enregistrer le fichier **abracadabraTOOLS.js** dans le sous-dossier **JavaScripts** d'Acrobat.

Windows : C : Program files : Adobe : Acrobat : JavaScripts

Mac OS X : Applications : dossier Adobe Acrobat : clic-droit sur l'icône du logiciel, et non pas celle du dossier : Afficher le contenu du paquet : Contents : Resources : JavaScripts

*Au cas ou vous n'auriez pas les droits administrateurs suffisants : Adobe Acrobat utilise également un autre dossier **JavaScripts** propre à chaque compte utilisateur. Dans tous les cas, n'utilisez qu'un seul des dossiers **JavaScripts**, n'enregistrez surtout pas le fichier **abracadabraTOOLS.js** en double!*

*Pour localiser les dossiers **JavaScripts** d'Acrobat utilisez la fonction de Recherche.*

- 4• Supprimer toute version antérieure.
- 5• Relancer Adobe Acrobat. La sélection de la langue (français, anglais) est automatique.



abracadabraTools

